

KONNEFELD

Gemeinde Morschen

An der Grenze zum Nachbarkreis Hersfeld-Rotenburg präsentiert sich der über 800 Jahre alte Ortsteil Konnefeld. 1195 erstmals als „Cunnefelt“ urkundlich erwähnt, beeindruckt das Fachwerkdorf durch seine exponierte Lage im Fuldataal.

Eine sehr aktive Vereinsgemeinschaft zeichnet sich verantwortlich für bürgerschaftliches ehrenamtliches Wirken zum Wohle des eigenen Ortsteils. Ein alter Gipssee, von dem aus man einen herrlichen Blick auf das Fuldataal genießen kann, lädt zum Verweilen ein.





